

Kapolsek Tukdana Memimpin Program Jumat Curhat, Meningkatkan Komunikasi dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.id)

Jul 28, 2023 - 12:45



Kapolsek Tukdana Memimpin Program Jumat Curhat, Meningkatkan Komunikasi dengan Masyarakat

Indramayu,- Dalam rangka mengoptimalkan pengawasan dan memperkuat hubungan sinergis antara Polri dan masyarakat, Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Jumat Curhat di Kantor Desa

Wanasari, Kecamatan Bangodua, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H., yang didampingi oleh Camat Bangodua yang diwakili oleh Kasi Tapem Kecamatan Bangodua, Anton Sinugroho, SP, serta Kuwu Desa Wanasari, Tarsono, ST. Selain itu, hadir juga perangkat desa dan perwakilan masyarakat Desa Wanasari.

Dalam suasana yang penuh keakraban, kegiatan Jumat Curhat berlangsung dengan tujuan untuk mendengar secara langsung aspirasi dan keluhan dari masyarakat terkait segala permasalahan yang terjadi di wilayah tersebut, terutama yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kemitraan dan silaturahmi antara Polri dan masyarakat, sekaligus untuk menindaklanjuti program Quick Wins Polri Presisi dari Bapak Kapolri.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi dalam kesempatan tersebut menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Wanasari.

Beliau menghimbau agar seluruh masyarakat ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan tempat tinggalnya. Jika ada situasi atau perilaku yang mencurigakan atau tindakan kriminalitas, masyarakat diminta segera melaporkannya ke Polsek Tukdana.

“Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Tukdana tetap aman dan kondusif,” ujar AKP Iwa Mashadi.

Dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut, masyarakat juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan, saran, kritik, dan masukan terkait hal-hal yang perlu diperhatikan oleh pihak kepolisian. Hal ini menjadi wujud nyata dari upaya Polsek Tukdana untuk mendekati diri dengan masyarakat dan merespon kebutuhan serta aspirasi yang ada di tengah-tengah masyarakat.

Dengan adanya kegiatan Jumat Curhat dan semangat sinergi antara Polri dan masyarakat, Kapolsek berharap keamanan wilayah dapat ditingkatkan secara maksimal.

“Polsek Tukdana siap terus berupaya dalam menjaga kamtibmas dan melayani masyarakat dengan profesionalitas dan kepedulian demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.” Terang AKP Iwa Mashadi.